

Debütanten und junges Blut im Autorenverband Franken

Es folgte die gebürtige Fränkin Sabine Scholz, die ebenfalls erst 2005 dem AVF beitrug. Die Wahlturnerin konnte selbst nicht anwesend sein und so las Beate Rosner aus deren neuen Roman "Die Sonne hat keinen Eigentümer". Scholz, seit langem Mitarbeiterin am Max-Stirner-Institut, schrieb den Roman anlässlich des 200. Geburtstages von Max Stirner, "einem erbarmungslosen Religionskritiker und Nihilisten, der in der Philosophiegeschichte zu Unrecht einen Randpunkt einnimmt", wie der durch das Programm führende AVF Vorsitzende Peter Rosner erklärte. Auf heitere Weise hörte das Publikum dann von fiktiven Hochzeitserlebnissen und wie gekonnt Scholz historische Quellen mit einer modernen Handlung zu einem Porträt Stirners verwob.

Quelle: <http://www.wiesentbote.de/article.php?sid=6029>